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ATA N°011/2022
Aos 05 dias do mês de maio de dois mile vinte e dois às dezenove horas, na Sala de Reuniões da Câmara

Municipal de Teixeiras, reuniu-se ordinariamente a Câmara Municipal, sob a presidência da Vereadora

Maria Helena Pereira Pires, estando presentes os seguintes Vereadores: Guilherme de Souza Barros, João

Batista Calil de Mendonça Neto, José Roberto Rodrigues, Jurandyr Barbosa Neto, Julio Cezar Pereira,

Marcio Faria Fialho, Maria Helena Pereira Pires, Sandra Maria de Araújo Alves e Walmir Jorge Ribeiro. O

Assessor Juridico, Eduardo Lopes Drumond, também esteve presente. Após a declaração de presença, a

6Presidente, em nome do povo de Teixeiras, suplicou a proteção de Deus e deu por iniciados os trabalhos da

reunião ordinária, a começar por convidar o Vereador Julio Cezar Pereira desvelar a imagem de Cristo. Após

leitura e aprovação da Ata 010/2022, foram lidas as CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS: Oficio 219

e 224 a 238 da Secretaria Municipal de Obras; Oficios do Gabinete do Roberto Andrade; Oficios PMT -

Declaração de Condições Orçamentárias; Oficio 248/2022 - PMT; CORRESPONDĒNCIAS

EXPEDIDAS: Oficios 150 a 163/2022. Posteriormente, na ordem do dia, foram apresentados os Pedidos

de Providência ns° 093, 105 a ll1/2022 dos vereadores Jurandyr Barbosa Neto, Nenem de Chichico, José

Roberto Rodrigues, Julio Cezar Pereira e Sandra Maria de Araujo Alves, os quais, após justificação, foram

aprovados por unanimidade. Após explicação do pedido de providência n° 106/2022 do Vereador Nenem de

Chichico, em que o Edil solicitou 2 quebra-molas na Av. Marechal Castelo Branco, a Vereadora Sandra

comentou sobre a Comissão de Trânsito que, segundo o Executivo, ainda não foi formada; no entanto, a

Vereadora já percebeu que estão colocando placas em alguns locais da cidade, como na Rua Santa Tereza.

Àvista disso, solicitou que seja enviado um Oficio cobrando o Executivo de enviar para esta Casa o nome

dos integrantes da referida Comissão. Em seguida, o Vereador José Roberto parabenizou o Executivo por ter

iniciado, de forma rápida, a execução da retirada de Terra no Centro Espírita na Rua 1° de Maio, pedido

realizado pelo Vereador Walmir na reunião anterior. Seguidamente, O Vereador João realizou dois pedidos

orais, sendo um reiterando seu pedido anterior, solicitando que a Secretaria de Obras patrole, cascalhe e limpe

as Estradas do Município; o outro, o Vereador solicitou que a Secretaria de Obras providencie o conserto do

calçamento da Praça Arthur Bernardes, na lateral da lgreja. Além disso, a Vereadora Maria Helena fez um

pedido oral solicitando a limpeza dos ribeirões da Cidade, pois estão causando mal cheiro nas ruas.

Posteriormente, o Vereador José Roberto Rodrigues fez o uso da palavra para comentar que o seu oficio, no

Aual pede que o Executivo envie a arrecadação da CFEM, quais os setores aplicados e quanto já foi aplicado;

todavia, não obteve resposta até o momento Dessa forma, o Vereador solicitou que o Oficio fosse reiterado.

Seguindo com a sessão, o Projeto de lei n f75/2022 que, "Dispõe sobre agriação e funcionamento do

Conselho
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Municipal de Saneanmento Básico no Município de Teixeiras e dá Outras Providências'", o qual, após

explicação e parecer positivo realizado pelo Assessor Juridico da Casa, Eduardo Lopes Drumond, foi

colocado em votação e aprovado em primeira e segunda apreciação por unanimidade, junto com os Pareceres

das Comissões. Em seguida, foi colocado em pauta o Projeto de lei 676/2022 que, "Cria o Fundo Municipal

de Saneamento Básico do Município de Teixeiras/MGe dá outras providências", o qual, após explicação

e parecer positivo realizado pelo Assessor Juridico da Casa, Eduardo Lopes Drumond, foi levado para

votação e aprovado em primeira e segunda apreciação por unanimidade, junto com os Pareceres das

Comissões. Por fim, o Projeto de Resolução 00 1/2022 de autoria da Vereadora Sandra Maria de Araujo Alves

que, "Altera o Regimento Interno da Câmara Municipal de Teixeiras (Aprovado pela Resolução n°

03/93 de 07/05/1.993), no que se refere à data das Reuniões Ordinárias", o qual, após explicações feitas

pela Vereadora autora e pelo Assessor Juridico, Eduardo Lopes Drumond, foi colocado em votação e

aprovado em primeira e segunda apreciação por unanimidade, junto com os Pareceres das Comissões. Em

seguida, a presidente comentou que pretende marcar uma reunião na Prefeitura sobre eleição nas escolase,

após discussão, os vereadores indicaram que, ao passar as dúvidas em Plenário, fosse enviado um Oficio para

a Secretária de Educação e, caso necessário, convocasse ela para retirar as dúvidas em questão. Por fim, o

Vereador Jurandyr fez o uso da palavra para realizar um pedido oral referente a Rua Sebastião Silva Araujo,

Vila Dona Marta, que está necessitando de que seja feito um estudo no local, pois a estrada está degradante

e é necessário solucionar o problema em caráter de urgência. Dessa forma, indicou que o Executivo

contratasse uma firma especializada para realizar um estudo e execução imediata. Além disso, informou que,

caso haja demora para solucionar o problema, há perigo iminente de que durante épocas chuvosas fique

impossível passar no local. Dessa forma, o Assessor Jurídico informou que soube de um representante da

ZNM quea Mineradora está fazendo um projeto para desviar pela linha férrea e sair direto no asfalto, com o

intuito de parar de usar as ruas. Desse modo, não havendo mais nada a tratar, a Presidente agradeceu a

presença de todose declarou encerrada a sessāo ao convidar o Vereador Julio Cezar Pereira para velar a

imagem de Cristo e realizar as preces de praxe. E, para constar, eu, João Batista Calil de Mendonça Neto,

1° Secretário, solicitei a digitação da presente ata que, lida e achada conforme, deverá ser assinada pelo

Presidente, Vice-Presidente, por mim, 1° Secretárioe demais,Vereadores. ***

Guilherme de Souza Barros

João Batista Calil de Mendonça Neto

Jose Roberto Rodrigues
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Júlio Cezar Pereira

Jurandyr Barbosa Neto

Marcio Faria Fialho

Maria Helena Pereira Pires

OSandra Maria de Araújo Alves

Walmir Jorge Ribeiro

3


